

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 29 de Octubre de 2013.

**IRUN**

### [Ezker Batua pide el rescate de la](#)

### [gestión municipal de los](#)

### [polideportivos](#)

## **EL PNV RESPONSABILIZA DEL CONFLICTO A LA SITUACIÓN DE ARTALEKU HEREDADA EN LA PRIVATIZACIÓN**

29.10.13 - 00:07 - :: M. A. I. | [IRUN.](#)

El portavoz del grupo municipal de Ezker Batua, Manuel Millán, ha expresado mediante nota de prensa, su desacuerdo con las declaraciones del alcalde, José Antonio Santano, en las que pedía disculpas a los usuarios de los polideportivos por no haber sido avisados a tiempo de los tres días de huelga de los trabajadores, «cargando la responsabilidad a los gestores de Bidasoa XXI». Millán asegura que cargar la falta de comunicación en exclusiva sobre Bidasoa XXI «obedece, sin quitar un ápice de culpabilidad a los gestores del club, al intento de ocultar la responsabilidad que desde el Ayuntamiento se tiene, porque conoce la situación de conflicto provocada por la privatización de la gestión». El portavoz de EB recuerda que su grupo político «avisó del deterioro del servicio en el momento de la privatización, una privatización que obedece al objetivo de reducir gastos reduciendo salarios, empeorando las condiciones de trabajo, un objetivo en el que se unieron los votos de PSE y PP». Manuel Millán se muestra, por último, partidario de «rescatar la gestión municipal de los polideportivos y mantener las condiciones de sus trabajadores». Por su parte, el portavoz del PNV, Xabier Iridoy, se refirió ayer al conflicto de los polideportivos, en el

## **Ezker Batua pide el rescate de la gestión municipal de los polideportivos**

Escrito por Administrator

Martes, 29 de Octubre de 2013 12:36 -

---

que «los paganos son los trabajadores. Es una situación que deriva de cómo se hizo la externalización de Artaleku y Azken Portu como gestión única. Con Artaleku se heredaba una gestión con un agujero anual de unos 700.000 euros, derivada de una mala gestión de muchos años. En su día dijimos que con esto había que tener mucho cuidado. En cualquier caso, estamos para intentar aportar una salida a este conflicto en esta situación a la que se ha visto abocado el club Bidasoa XXI».